



## 11~1月の行事予定

### <11月>

- 3日(木) 長野原町文化祭  
・ソフトボール大会
- 5日(土) 県高校総文祭
- 11日(金) 漢字検定、防災訓練  
図書館一般開放(読み聞かせ)
- 15日(火) マナーアップ運動
- 16日(水) ~18日(土)  
1学年インターンシップ
- 16日(水) ~19日(土)  
2学年修学旅行
- 21日(月) 二年生代休
- 25日(金) 図書館一般開放
- 27日(日) 全商ワープロ検定
- 30日(水) ~12月5日(月)  
期末考査

### <12月>

- 5日(月) 風紀検査
- 9日(金) 図書館一般開放(読み聞かせ)
- 22日(木) 終業式、図書館一般開放

### <1月>

- 11日(水) 始業式、風紀検査
- 12日(木) 基礎学力テスト
- 13日(金) 図書館一般開放
- 22日(日) 実用英語検定

## 開校記念式典 開催



九月五日(月)、開校記念式典が行われました。多数の来賓の方をお招きし、ご祝辞をいただき、開校当時を振り返りました。

記念講演には、長きに渡り六合村長などを歴任された山本三男先生(本校第十一期卒業生、昭和四十年卒業)をお迎えしご講演をいただきました。

この日は、私たちのために参考になること、経験されたこと、失敗から反省されたこと等、私たちに伝えたいことを話していただきました。高校時代は、スポーツや読書が好きなく普通の生徒だったと語られる中にも、もっと努力す

れば良かったという思いが伝わってきました。また、読書少年だったことがたくさんのお褒に繋がったり、六合のオペラ上演や、現在の子どもの園長さんという地域に密着したお仕事にもつながっているのではないかと感じました。

そして、人のためにできること、地域に貢献していくことの大切さを説かれ、六合の自然や歴史を後世に残すために中之条町との合併を決意され、奥の院中之条」として生まれ変わったことを語っていただきました。

私たちも大先輩である山本先生のお話を記憶にとどめるだけでなく、人のため、地域のために行動できるように高校生活を送りたいと思います。

〈感想文〉  
一年二組 佐藤絵里奈

今回の講演会を聞いて感じた事があります。それは、山本さんは一人倍努力している人だということ。たぶん、山本さんは沢山の辛い事を乗り越え、いろいろな経験をしてきたから、私たち高校生の前で本当に伝えたい事が言えたのだと思います。

六合村のこども園をつくるために、県などに一生懸命何度も何度もお願いし、やっとこども園を作れたのは、山本さんの努力の結果が県や国に伝わったのだと強く感じました。

私は山本さんの話を聞いて心が変わった気がします。「面倒くさいから...」という理由で、漢字検定などに挑戦しようとは思いませんでした。ただ、今は違います。両親に「失敗してもいいからやってみなさい。努力してみなさい。」と言われていた自分に気がついたのです。だから、高校生でいられる今、様々な検定に挑戦したいと思えます。そして、山本さんのように沢山努力し、誰かに努力する事の大切さを教えてあげられる大人になりたいです。



十月二十一日(金)、二十二日(土)に、第二十二回長高祭が開催されました。一般公開日の二日は、あいにくの雨模様で天気でしたが、多くの方に来校していただき、生徒も達成感を持ってと思います。

テーマは「LINK つなげよう日本の輪」です。三月十一日の東日本大震災以来、本校の生徒たちが感じ、考えたことを中心に、部活動やクラス、学年で発表しました。

エコカーの仕組みや、震災時の長野原町の様子、望ましいボランティアの在り方、東北銘菓の販売など、どれも趣向を凝らした内容で、多くの方が関心を持ち、楽しんでくださいました。

文化祭は三年に一度の行事であり、一年生から三年生までみな初めて参加でしたが、実行委員、生徒会本部役員を中心に協力して準備してきました。いくつかが、感想を以下に載せます。

## つなげよう日本の輪

### 第22回 長高祭開催



★生徒会長 亀井智哉  
二日間にわたり行われた長高祭は、私たちにあって、とても大きな経験になったと思います。

長高祭を無事に終えることができたのは、PTAの皆さんや地域の方々、そして長高生全員のおかげです。かけがえのないものを作りあげることができたと思います。

仲間たちと一つのことをやり遂げることはとても素晴らしいことです。これからの学校生活でも、仲間と時間を大切にしていきたいと思います。

★実行委員長 園部茉鈴  
委員長として全員をまとめていくことになり、とても不安でしたが、実際にやってみるとやりがいのある仕事でした。長高祭は成功しました。楽しい文化祭にできたのは生徒の皆さんのおかげです。ありがとうございます。

★一年一組 中沢将人  
初めての文化祭だったので、どうすれば盛り上がるのか戸惑い悩みましたが、始まってしまえばとても楽しくできました。三年に一度なので、もう参加することができないのが残念です。きっと今回より、もっと納得できるものができると思います。クラスでがんばってよかったです。

★三年一組 峯岸悠馬  
望ましいボランティアの在り方』についての研究発表と『アロウイン』の仮装をしました。たくさんの方に見に来ていただき楽しんでもらえました。充実した文化祭になりました。良かったです。

★三年二組 中沢麻衣  
長高祭を終えて感じたことは『最高の思い出になった。』ということ。準備の初めころは受験のことなどで作業が間に合うか心配でしたが、クラス全体が協力して楽しくできて良かったと思います。

★保健委員会 黒岩あかね

災害時の手当てや放射線被害について模造紙にまとめ、クイズ形式で発表したところ、思った以上のお客様が嬉しかったです。小さい子どもから大人まで、色々な年代の方がチャレンジしてくれたので、たくさんの人と交流ができ、嬉しかったです。

★写真部 高橋涼太

写真を見に来てくださった方に『高校芸術祭』優秀賞、関東地区高校写真展『奨励賞』をいただいた作品をはじめ、多くの部員の自信作を見ていただけたので良かったです。

★音楽部 三上遙

始まる前はお客さんが来ないのではないかと不安になったが、たくさんの方が演奏を聴きにきてくれてとても嬉しかったです。これから、十一月のコンクールに向けて練習をがんばりたいと思います。

★JRC部 都筑雅史

一日目の校内発表ではあまり生徒が来なくて活動することが少なかったです。ところが、二日目は一般開放ということで、たくさんの方が見に来てくれました。一般の方にJRC部の活動を少しでも伝えることができ良かったと思います。

★ものづくり研究部 小菅寛史  
入門の製作は先生方のご指導を受けながらでしたが、意外と簡単にできたと思いました。セグウェイの試乗は未来の乗り物を身近に感じることができ、体験された方が笑顔で帰っていったことが嬉しかったです。

★アニメ・マンガ研究部

山崎祐実  
ラミネートカードの販売とイラストの展示をしました。ラミネートカードは三八〇個も売れました。楽しく活動できました。

北毛特活研に参加して



八月十九日(金)、北毛地区の各高校の生徒会本部役員が長野原地区・本校に集まり北毛地区特別活動研修会が行われました。

この研修会は北毛地区の学校が毎年順番に主催校となり、学校のリーダーとしての自覚を高めていくことを目的に行われました。

今年本校が主催校となりましたので緊張と不安がありました。しかし、午前中の浅間園での開会式、オリエンテーションなどの日程をこなしていくうちに、他校の人達との交流が深まり、いつの間にか緊張や不安といったものが消えていきました。午後は、本校でグループ討議を行いました。

震災を受けて、自校が避難所になったとき、何が出来るか、震災を受け、いま私たちに出来ること、9・11当日の各校各自の行動その反省と教訓をテーマに討議を行いました。とても共感できることや疑問に思ったこと、深く考えさせられることなど、話し合えばみえてくる答えもあるということが改めて実感することが出来ました。今回の活動で、これからの学校生活で生かせることを発見できたこと、同じ立場の人達と学べる機会ができたことなど、得られるものがたくさんありました。

これから生徒会長としての自覚をしっかりと持ち、長野原高校を引っ張っていきけるよう頑張っていこうと決意できた貴重な一日でした。  
生徒会長 亀井智哉

インターネットの危険性

九月一日(木)、インターネット・携帯利用セミナーが開催されました。ピットクルー株式会より安藤朗さんにお越しいただき、今や私たちの日常生活に欠かすことの出来ないインターネット、その中に潜む危険性を中心に生徒に伝えていただきました。

講演を始めの始めにいただいたインターネットは便利なものがある」という話は、幼い頃からパソコン、携帯などに触れてきている私たちデジタルネイティブ世代にとってもうなずける内容でした。

しかし便利である反面、インターネットには数多くの危険が潜んでいることも理解してほしいと安藤さんは訴えました。実際の書き込みやアップロードされた画像等を例に挙げ、たった一つの軽率な行動が犯罪・個人情報流出などに繋がっている」という安藤さんの言葉に生徒たちも真剣な表情で耳を傾けていました。

普段当たり前前に用いているものだからこそ、隠れている危険や罠には気づきにくいものです。だからこそ今回のセミナーは、生徒自身がインターネット・携帯電話というものを改めて見つめなおす良い機会となりました。



自己ベストをめざせ!

十月十四日(金)、さわやかな秋晴れの中、毎年恒例のマラソン大会が行われました。

- ◆女子の部・四キロメートルは、  
一位 黒岩みゆき 17分09秒  
二位 園部菜鈴 17分31秒  
三位 重田結歌 17分58秒
  - ◆男子の部・八キロメートルは、  
一位 入村恵貴 27分30秒  
二位 亀井智哉 28分46秒  
三位 黒澤亮太 28分51秒
- 他の生徒でも自己ベストを出せた者が多かったです。



漢検2級合格、おめでとう



三年 山崎祐実さん

資格取得に力を入れていたなかで、日本漢字能力検定については学校全体で多くの時間を割いて取り組んでいました。その中で、二級にまた一人の合格者が出ました。三年生の山崎祐実さんです。毎日コツコツと努力を重ねたことで、素晴らしい結果を手に入れました。これからも、よく頑張ったと思います。

長高図書館一般開放のご案内

長野原高校では地域の方に図書館を開放しています。

- 日時：毎月第2・4金曜日 14:30~16:30
  - 対象：長野原町・草津町・中之条町旧六合村に在住  
・在勤・在学している方ならどなたでも利用できます。
  - ※ 最初に利用するときは住所・氏名等を証明するもの(保険証・運転免許証・学生証等)が必要です。
  - ※ 月に一回、長高生による読み聞かせも行っています。
  - ※ スケジュールはホームページで公開しています。
- 問い合わせ：0279-82-2388

『学校通信ヤマすけ』は5月・7月・9月・11月・1月・3月の年6回発行されます。学校行事や部活動など、盛りだくさんの広報誌です。長高ホームページでもカラーで紹介しています。URLは、<http://www.gsn.ed.jp/gakko/kou/naganohara/> です。ぜひご覧ください。 ※『ヤマすけ』は、長高のマスコットです。皆さん可愛がってくださいね。

